
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

Sitzungsprotokoll vom 27.02.2020
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Jannik Esser x(ab 17:41)
Svenja Monika Hermanns x
Fabian Krautwald x
Ronald-Lukas Ort x
Lara Volkmer x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Hannah Alefs x
Julia Biehle x
Dirk Brüggemann x
Kai Philip Hußnätter x
Nils Hildebrandt x
Ronja Catharina
Immelmann

x

Sascha Ollertz x
Jenny Pollmann x
Jonathan Porath x
Meike Schmitz x
Gary Strauß x
Melanie Voigt-Polzen x

Sonstige Anwesende:
nein.
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Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung:
ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails: Mailfach ist wieder überlaufend. Fabian hat vor der Sitzung
aussortiert und die Fülle von 95% auf 80% reduziert

→ Spüldienst: alles wie immer

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 Überlegung, das Drive zu erweitern, ist nämlich sehr voll
 Jannik kümmert sich sobald der neue Rat steht um eine

Speichererweiterung
 FSVK:
 die Emails werden umgestellt
 es gibt verschiedene neue Mailadressen

 Asta gründet einen neuen Arbeitskreis zur Demonstration gegen das
Rektorat
 Dort gibt es Bier und Essen

 irgendwas wegen ESAG nächstes Jahr
→ Arbeitskreise
 Visnja benötigt eine Stellungnahme zur QVM (s. Mailfach)
 Svenja kümmert sich
 nächste Woche mal mit Kirsten/Visnja schnacken, was mit einer

zentralen Stelle für Laptops ist
 WE ist am 21.04.2020
 Termin im Juni wird auf den 16.06.2020 verlegt

→ sonstiges
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Top 2:  Campuskino:
 Filmauswahl steht, Termin noch nicht
 18.06 Haupttermin
 04/25.06 Ausweichtermin
 Immer ab 18 Uhr
 Jannik schreibt die E-Mail

Top 3:  Teambildende Maßnahme:
 Slackumfrage ergibt:
 Leute wollen Lasertag
 sollten aber genug Leute zusammenbekommen, sonst ist das ja

witzlos
 Antrag, für die Teambildende Maßnahme einen Betrag von bis zu 410

EUR bereitzustellen
 Dafür: einstimmig
 Antrag angenommen

 Lara kümmert sich um die Terminierung, denn der AStA und die
Lasertagbude sind richtig gute Kollegen

 Termin: Slackabstimmung wird von Svenja gemacht
 DA ABSTIMMEN; WER DAS NICHT MACHT IST SCHEISSE

Top 4:  Getränkeverkauf:
 Der diesjährige Kassenbericht stellt einen hohen Minusposten beim

Getränkeverkauf fest. Ab sofort wird stärker forciert, dass für Getränke
ein Betrag von 1 EUR fällig wird.

 Wer nicht zahlt, bekommt vom Kassenwart auf die Fresse

Top 5:  Wahl und VV:
 VV ist angekündigt
 Jannik will ein cooles Bild für die Wahl machen
 Kai redet von Paragraphen
 Es muss ein Wahlausschuss gebildet werden
 darf niemand aus der FS sein
 mindestens 3 Leute
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 Kai macht das unterstützend
 Kai macht alles wofür man nicht laufen muss
 Urne muss 9 Stunden besetzt sein an drei Tagen, die aber nicht alle

aufeinander folgen dürfen
 vor der FS
 Di, 21.04 09-12
 Mi, 22.04 11-14
 Fr, 24.04 15-18
 für die Zeiträume wird eine Vergütung von einer Getränkekarte

angeboten

Top 6:  Sonstiges:
 Eine Studentin fragte per Mail an, ob man Pullis mit dem FS Logo

selbst bedrucken darf oder ob das nur FS-Mitgliedern vorbehalten ist.
Diskussion hierüber wird eröffnet.
 Kannse machen

 Lara sagt, wir sind legal

Ende der Sitzung:
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Jannik Esser


